

Résolu: De charger M. l'échevin Robertson, M. l'échevin Walsh et le surintendant de l'Eclairage de conférer avec les assureurs au sujet de l'inspection des fils électriques et de l'établissement d'un bureau d'inspections électriques.

—Soumise et lue une lettre de M. A.-F. Dunlop, architecte, demandant le paiement d'un acompte de \$500 pour ouvrage exécuté à la caserne No 5.

Résolu: D'accéder à la demande de M. A.-F. Dunlop, architecte, et de lui payer \$500 en acompte.

—*Résolu:* D'autoriser le pourvoyeur à adjuger au plus bas soumissionnaire le contrat pour la pose des portes au poste No 10.

—Les divers comptes suivants sont présentés par la sous-commission des Réparations urgentes aux postes:

Poste No 1	\$115.10	
Poste No 3	197.50	
Postes Nos 10 et 20	250.00	
Poste No 6	89.30	
Postes Nos 6, 8, 11, 13 et 19	703.47	\$1,355.37

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder le montant ci-dessus, savoir \$1,355.37.

—Le pourvoyeur se présente devant la Commission et demande un crédit de \$1,300 pour achat de chevaux.

Après discussion, et prenant en considération le fait qu'il y a un certain nombre de chevaux appartenant au département, qui sont vieux et malades, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit de \$1,300 à l'achat de chevaux.

—M. l'échevin Proulx

Propose: Que le salaire du surintendant de l'Eclairage soit porté à \$2,500.

M. l'échevin Walsh propose en

Amendement: "Que le salaire de tous les chefs du département soit augmenté de \$100."

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Sauvageau, Duquette et Walsh.—3.

Contre: Dagenais, Proulx et Robertson.—3.

L'amendement est ainsi négativé.

La proposition principale est alors mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Sauvageau, Duquette et Proulx.—3.

Contre: Dagenais, Walsh et Robertson.—3.

Elle est ainsi négativée.

—Vu l'annexion des nouveaux quartiers, l'inspecteur des Edifices demande un nouvel assistant.

Résolu: Qu'un nouvel assistant-inspecteur des Edifices soit nommé, son salaire devant être de \$900 par année avec un supplément de \$300 pour l'entretien d'un cheval.

—Alléguant également le surcroît du travail cause par l'annexion de certaines municipalités, l'inspecteur des Chaudières requiert un nouveau commis.

Résolu: De nommer un commis supplémentaire et de lui allouer un salaire annuel de \$500.

—Le surintendant du service des Alarmes d'incendie se présente devant la Commission au sujet des salaires.

Résolu: Que les salaires de ce département soient augmentés comme suit:

A. Courville, opérateur	\$900	porté à \$1,000
A. Beaudette, asst.-opérateur	800	" 850
L. Charest, asst.-opérateur	500	" 600
J. McCaffrey, asst.-opérateur	700	" 750
N.-C. Walsh, asst.-opérateur	500	" 600
P. Vézina, préposé aux batteries	700	" 800
J. Deguire, contremaître	1,000	" 1,100
J. Delisle, asst.-contremaître	800	" 850
A. Poirier, réparateur de fils, etc.	600	" 650
J. St-Pierre, réparateur de fils, etc.	600	" 650
S. Hughes, réparateur de fils, etc.	600	" 700
H. Blondin, réparateur de fils, etc.	600	" 650
H. Gervais, réparateur de fils, etc.	600	" 650
Un nouveau réparateur de fils, etc.		480

Résolu: Que le salaire de M. J. Sauvageau, commis au bureau du surintendant de l'Eclairage, soit porté de \$600 à \$650 et qu'un nouveau commis soit nommé au salaire annuel de \$500.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

Resolved: That Ald. Robertson, chairman, and Walsh and the Light superintendent, be appointed to meet the Underwriters', concerning inspection of electric wires and the establishment of an electric inspection bureau.

—Submitted and read a letter from Mr. A. F. Dunlop, architect, asking that an account of \$500 be paid for work re No. 5 Fire station, it was

Resolved: That the request of Mr. A. F. Dunlop, architect, be acceded to and \$500 be paid him on account.

—*Resolved:* That the Supply officer be authorized to give the contract for doors at No. 10 Fire station, to the lowest tender.

—Various accounts were presented by the Sub-Committee re urgent repairs to stations as follows:

No. 1 Station	\$115.10	
No. 3 Station	197.50	
Nos. 10 and 20 Stations	250.00	
No. 6 Station	89.30	
Nos. 6, 8, 11, 13 and 19 Stations	703.47	\$1,355.37

Resolved: That a report be made to Council recommending that the above amount of \$1,355.37 be granted.

—The Supply officer appeared before the Committee and asked for the sum of \$1,300 for horses. After some discussion and taking into consideration of a certain number of old and sick horses belonging to the Department, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the above amount of \$1,300 be granted.

—Moved by Ald. Proulx,

"That the Light superintendent's salary be raised to \$2,500."

Moved in amendment by Ald. Walsh,

"That all chiefs of the Department get an increase of \$100."

The vote being taken on the amendment, the Committee divided:

Yeas: Sauvageau, Duquette and Walsh.—3.

Nays: Dagenais, Proulx and Robertson.—3.

So it was lost.

The main motion was then put and the Committee divided.

Yeas: Sauvageau, Duquette and Proulx.—3.

Nays: Dagenais, Walsh and Robertson.—3.

So it was also lost.

In view of the newly annexed wards, the Building inspector demanded an additional Assistant-Building Inspector, it was

Resolved: That an additional Assistant-Building Inspector be appointed at a yearly salary of \$900 and horse keep \$300.

—The Boiler inspector, in view of the annexed municipalities and the extra work in the department, asked an additional clerk.

Resolved: That a clerk at a yearly salary of \$500 be appointed.

—The superintendent of the Fire Alarm department appeared before the Committee re salaries and after consideration, it was

Resolved: That the annual salaries be raised as follows:

A. Courville, operator	\$900	to 1,000
A. Beaudette, asst. operator	800	to 850
L. Charest, asst. operator	500	to 600
J. McCaffrey, asst. operator	700	to 750
N. C. Walsh, asst. operator	500	to 600
P. Vezina	700	to 800
J. Deguire, foreman	1,000	to 1,100
J. Delisle, asst. foreman	800	to 850
A. Poirier, lineman	600	to 650
J. St. Pierre, lineman	600	to 650
S. Hughes, lineman	600	to 700
H. Blondin, lineman	600	to 650
H. Gervais, lineman	600	to 650
One new lineman		480

Resolved: That Mr. J. Sauvageau, clerk in the Light superintendent's office, be raised from a yearly salary of \$600 to \$650 and an extra clerk at a yearly salary of \$500.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.